

Bhabinkamtibmas Desa Caringinwetan Polsek Caringin Polres Sukabumi Ajak Warga Ciptakan Lingkungan yang Aman

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Aug 6, 2023 - 10:45



Bhabinkamtibmas Desa Caringinwetan Polsek Caringin Polres Sukabumi Ajak Warga Ciptakan Lingkungan yang Aman

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Caringinwetan Polsek Caringin Polres Sukabumi, Bripka Yusuf M, SH, melakukan silaturahmi dengan warga di

Kampung Kongsy, RT. 01/01, Desa Caringinwetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam pertemuan yang penuh kehangatan ini, Bripka Yusuf M memberikan himbauan kepada warga untuk tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan dan mengajak mereka berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Minggu (06/08/23).

Kunjungan silaturahmi seperti ini merupakan bagian dari program komunitas dan pendekatan yang dilakukan oleh Polsek Caringin dalam rangka menciptakan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat. Bripka Yusuf M, SH, menjelaskan pentingnya peran serta warga dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar.

"Dalam situasi yang serba dinamis seperti saat ini, kita perlu saling berkolaborasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Saya mengajak warga agar senantiasa waspada terhadap potensi tindak kejahatan, seperti pencurian dan perampokan. Jika ada hal yang mencurigakan atau tidak biasa terjadi di sekitar lingkungan tempat tinggal, segera laporkan kepada pihak kepolisian agar tindakan cepat dapat diambil," ujar Bripka Yusuf M.

Selain himbauan terkait keamanan, Bripka Yusuf M juga menyampaikan informasi dan tips tentang langkah-langkah preventif yang dapat diambil oleh warga untuk melindungi rumah dan harta benda mereka dari potensi tindak kejahatan. "Pemasangan pagar yang kokoh, penggunaan kunci ganda pada pintu dan jendela, serta memastikan pencahayaan yang cukup di sekitar rumah dapat membantu mencegah tindak kejahatan," tambahnya.

Pertemuan silaturahmi ini juga menjadi kesempatan bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan Bripka Yusuf M dan menyampaikan berbagai masalah atau keluhan terkait kamtibmas di lingkungan mereka. Bripka Yusuf M menyambut baik partisipasi aktif warga dalam mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringinwetan.

Kapolsek Caringin, dalam pernyataannya, mengapresiasi langkah yang diambil oleh Bripka Yusuf M, SH, dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. "Penting bagi kita sebagai aparat kepolisian untuk terus berinteraksi dan berkomunikasi dengan masyarakat. Dengan silaturahmi seperti ini, diharapkan hubungan antara polisi dan warga semakin kuat, serta masyarakat lebih aktif dalam melaporkan dan mencegah tindak kejahatan," ucap Kapolsek.

Dengan adanya kunjungan silaturahmi dan himbauan yang diberikan oleh Bripka Yusuf M, SH, diharapkan warga Kampung Kongsy, Desa Caringinwetan, dapat lebih waspada dan siap bertindak dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Hal ini akan memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga.